

Unsere Stadt feiert ihren Geburtstag

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12468,82911,0,18>

- Festakt zu 50 Jahre Doppelstadt VS
- Gemeinsam trotz vieler Unterschiede



VON ROLAND SPRICH
villingen.redaktion@suedkurier.de

Villingen-Schwenningen – Mit einem Empfang im Franziskaner Konzerthaus wurde am Sonntag das 50-jährige Bestehen von Villingen-Schwenningen gefeiert. In ihren Reden betonten Oberbürgermeister Jürgen Roth und Gastredner Thomas Stobl, Baden-Württembergs Innenminister und stellvertretender Ministerpräsident, die Gemeinsamkeiten und die Unterschiede, die sowohl die Doppelstadt als auch das Doppelland charakteristisch einzigartig machen.



Politprominenz von Bund und Land (von links): OB Roth, Innenminister Stobl, Erwin Teufel (Ministerpräsident a.D.), Thorsten Frei (Bundtagsmitglied, CDU) und Derya Türk-Nachbaur (Bundtagsmitglied, SPD).

Nächster Festakt



kanntlich in Villingen-Schwenningen angesiedelt ist. „Sie können stolz auf